

Québec, le 13 juin 2002

Monsieur André Boisclair
Ministre d'État aux Affaires municipales,
à la Métropole, à l'Environnement et à l'Eau
et leader du gouvernement
Édifce Marie-Guyart, 30^e étage
675, boul. René-Lévesque Est
Québec (Québec) G1R 5V7

Monsieur le Ministre,

Il me fait plaisir de vous transmettre le compte rendu de la période d'information et de consultation publiques concernant le projet de réaménagement de la route 138, sur le territoire de la municipalité de Saint-Urbain, (MRC de Charlevoix), secteur de la Côte à Matou, par le ministère des Transports.

Cette période d'information et de consultation publiques a pris fin le 7 juin 2002.

Veillez agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le président,



André Harvey

p.j.